

## Broaden your horizons ～さあ、視野を広げて!～

私は年初に“今年の漢字”を考えることにしています。2017年は「志」でした。自分が何をすべきかを考えさせられるできごとがあり、本当に「志」を確かめることができた年だったと思います。

今年の漢字は「学」にします。起業して丸10年が経ち、私自身学ばせていただくことだらけでした。また、昨年度は『人間』を学ぶ機会も多くありました。そして、私は国家試験の支援をしていますので、薬学生の学びについても常に考えています。多くを「学」ぶ年になりたいのです。

人間にはさまざまな欲がありますが、その中で最後に残るのは知識欲だと言われています。薬剤師は日々学びが多い職業です。自ら得るべき「進歩による医療の学び」と「人と関わることからの学び」——この全ての学びから自らの成長の種を育てていきたいと思っています。

「教えるとは希望を語ること。学ぶとは誠実を胸に刻むこと」(フランスの詩人ルイ・アラゴンの言葉)です。実習生やインターン生を教える立場になったときは、彼らに希望を語ってあげてください。そして学ぶときは素直に受け止めてください。それが誠実を胸に刻むことだと私は思います。

薬局や薬学部で逆風が吹いている今だからこそ、医療で人の役に立つという『志』を今一度思い出し、ともに『学』び、風向きを変えていきましょう。今年もよろしく願いいたします。

メディセレスクール ファウンダー 児島 恵美子